

Forums pour l'entourage

## mon conjoint se drogue

Par Profil supprimé Posté le 04/11/2015 à 15h10

Bonjour,

Cela fait un peu plus de 3 ans que je suis avec mon conjoint

Tout allait très bien entre nous, il avait quitter sa région pour qu'on vive ensemble et récament on avait déménager dans un jolie appartement.

Depuis que je le connait il a toujours fumer du cannabis....mais moi aussi donc rien de choquant

Il a fait une reconversion, et maintenant il est souvent avec des jeunes de 16-18 ans alors qu'il en a 25

Tout allait très bien entre nous, et puis il s'est mis a beaucoup plus fumer, puis à faire des bang, à sortir de plus en plus. Il sortait alors que j'étais malade et je vomissais du sang du a des ulcères.

Puis son comportement a changé, ses vrais amis ne le reconnaissent plus

Et puis du jour au lendemain, il a voulu qu'on se sépare

J'étais désemparé car je m'y attendais pas car on s'est toujours aimé comme des fous

Je sombrais ( je n'arrive plus à manger, dormir et j'angoisse TOUT LE TEMPS)

Mais lui partait de plus en plus en soirée, et il changeait de pire en pire

Depuis peu un ami en commun m'a avoué qu'il prenait de la MD...

La ça été le trop...

Je ne peux me résoudre à partir

Ses amis se déplacent dans peu de temps pour essayer de lui faire un déclic

Je m'accroche désespérément à cela, car je n'ai plus rien d'autres

J'ai tout essayer pour notre couple, rien n'y fait, j'ai quelqu'un d'autres en face de moi....un inconnu

Merci d'avance pour toutes aide

## 1 réponse

---

Moderateur - 17/11/2015 à 11h10

Bonjour Marie3353,

Malheureusement parfois, sous l'influence de la drogue ou pour d'autres raisons, les personnes changent et on n'y peut rien. Ce qui m'inquiète plus c'est votre haut niveau d'anxiété et vos ulcères. Avez-vous une aide pour cela ? Car si vous devez continuer à vivre avec lui alors que cette situation est anxiogène, c'est-à-dire qu'elle ajoute de l'anxiété à votre anxiété, il faut vraiment que vous soyez aidée.

La discussion avec les amis prochez a-t-elle eu lieue ? Qu'est-ce que cela a donné ?

Cordialement,

le modérateur.